



Número 2 | Junio 2025

NOTICIAS

BUENAS VIEJAS NOTICIAS

¡Empoderando a las personas mayores en el mundo digital!

MOBI-DIG: Aplicaciones móviles y servicios digitales para personas mayores» es un proyecto Erasmus+ que ayuda a las personas mayores a navegar por el mundo digital y a sentirse seguras al utilizar los servicios en línea a través de aplicaciones móviles y plataformas digitales. El proyecto ayuda a

los educadores, trabajadores sociales y voluntarios a desarrollar habilidades digitales prácticas entre las personas mayores y comparte prácticas eficaces en toda Europa. Se desarrolla entre enero de 2024 y diciembre de 2025 y está cofinanciado por la Unión Europea.

ENTRE LÍNEAS

MOBI-DIG en acción: las personas mayores nos muestran el camino

Uno de los aspectos más destacados de las actividades recientes fue la presentación del proyecto MOBI-DIG y el borrador de la caja de herramientas interactiva durante la Reunión Transnacional de Socios celebrada en Rotterdam y organizada por PRESSURE LINE en la organización para personas mayores Olympus. Alrededor de 30 personas mayores

participaron en el evento, en el que los socios presentaron el proyecto e involucraron a los participantes en un taller práctico. Las opiniones fueron abrumadoramente positivas: las personas mayores describieron la caja de herramientas como «extremadamente útil y práctica». Se compartieron valiosas ideas para seguir perfeccionando el contenido de la caja de herramientas.

¡Estén atentos para más información!

Visite www.mobidigproject.eu y explore la caja de herramientas interactiva MOBI-DIG y la colección de recursos para mejorar las habilidades digitales de las personas mayores, disponibles en varios idiomas.

ÚLTIMA HORA

Caja de herramientas interactiva MOBI-DIG: rediseñada pensando en usted

La caja de herramientas interactiva MOBI-DIG ya está lista para ayudar a las personas mayores a acceder a diferentes servicios digitales en su vida cotidiana. La caja de herramientas se divide en seis secciones: asistencia sanitaria, servicios sociales, servicios financieros, transporte, comunicación y ocio. Cada sección incluye servicios digitales prácticos relacionados con el tema, con una breve explicación, instrucciones paso a paso para su uso y vídeos cortos como apoyo visual adicional. La caja de herramientas incluye unos 40 tutoriales en vídeo con instrucciones detalladas para el uso de diferentes servicios digitales.

La caja de herramientas está diseñada para que las personas mayores la utilicen de forma independiente o con la ayuda de educadores, voluntarios y cuidadores.

¿QUÉ SIGUE?

Eventos Nacionales de Formación

El equipo de MOBI-DIG está preparando eventos nacionales de formación en los países socios. Los eventos llevarán la caja de herramientas directamente a las personas mayores, ofreciéndoles aprendizaje práctico, orientación y apoyo en contextos de la vida real. Se organizarán cinco rondas de eventos que cubrirán los temas de la caja de herramientas en cada país. Las personas mayores aprenderán más sobre el proyecto y cómo utilizar la caja de herramientas para desarrollar las habilidades digitales prácticas necesarias para acceder a los servicios en línea a través de aplicaciones móviles y plataformas digitales.

Para obtener información sobre los próximos eventos previstos en su país, póngase en contacto con el socio local.